



Böhmische Klänge in Obenhausen

Dass man auch der Fastenzeit mitunter etwas Schönes abgewinnen kann, hat die Musikkapelle aus Obenhausen mit ihrem Bockbierfest bewiesen. Viele Besucher strömten ins Vereinsheim. Aber nicht nur das süßige Bier trug zur guten Laune bei, sondern auch die Musikkapelle aus Biberach. Unter dem Motto „Hier spielt die Musik“ präsentierte die Kapelle Stücke wie „Gruß aus Böhmen“, „Das Feuer brennt weiter“ oder „Auf der Vogelwiese“. Das Publikum feierte ausgelassen.

Foto: Dorothea Brumbach